



子ども館だより

お問い合わせは

子ども館 79-2566
教育委員会 79-2216

お化けに変身「はい！チーズ!!」



夏休みだ!!ますます元気!!
～げんきっこクラブ～



←夏休み中は、朝から子どもたちの元気な声が響いていたげんきっこクラブです。この日は、スタッフをびっくりさせようとげんきこルームがお化け屋敷に大変身!!どんなお化けにしようかといろんな廃材を利用して、みんな一致団結して様々な仕掛けのあるお化け屋敷を完成させました。



←パン作り教室の平田憲一さんを講師に、パン作りに挑戦しました。焼きたてのパンは、早速お昼ご飯になりました。平田さんありがとうございました。



夏休み中は、大原の放課後児童クラブのお友達と交流したり、アイスクリームなど自分たちでおやつを作ったり、お昼ごはんを作ったりと、時間をかけていろいろな事に取り組むことができました。

「新しく出来た砂場に子どもたちの笑顔」～ほんほこ園～

子どもたちが大好きな砂遊び。子どもたちのはしゃぐ声が響いています。役場うらの慰霊碑の近くに、新しく砂場を整備してもらい、安全に楽しく子どもたちが遊べる場所ができました。



つといの広場～Bambi～

8月『すくすく子育て相談』～食育編～

～親子で一緒に作ろう!!～

『簡単!おいしい!!大好きおやつ』

8月26日に、幼児期に大切な「こどものおやつ」について、栄養士さんに来ていただき、みんなで勉強し、親子で楽しく作って、みんなでおいしくいただきました。当日は12組の親子が参加し、野菜などを使った簡単おやつとして『サクサクあからのクッキー』と『さつまいもとかぼちゃのおやき』を作りました。

～参加者の声～

・おやつを作ったことなかったけど、簡単に作れたので家でもやってみたい。



～参加者の声～

・親子で一緒に楽しめて良かった。
・おいしかった。

